

Difunden el Derecho de Acceso a la Información Pública en Preparatoria de Tonalá

La mañana de este jueves 16 de octubre, más de sesenta alumnos y maestros de la Preparatoria de Tonalá de la Universidad de Guadalajara conocieron que cuentan con un derecho fundamental que les permite mejorar su calidad de vida: el derecho de acceso a la información pública.

A través de la conferencia “Transparencia y Derecho de Acceso a la Información como herramientas para Combatir la Corrupción” impartida por el Dr. Guillermo Muñoz Franco, Consejero Titular del el Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) los jóvenes conocieron a detalle los mecanismos con los que cuentan para ejercer su derecho.

Los jóvenes mostraron interés en conocer los antecedentes y el origen de este derecho fundamental en Jalisco, y en cómo pueden obtener información pública a través de la Ley de Transparencia e Información Pública del Estado de Jalisco relativa a años anteriores, particularmente en el ámbito económico y político.

Como parte de las acciones del fortalecimiento en materia de capacitación, el Consejo del Instituto tiene programadas conferencias informativas en distintas preparatorias del estado con la intención de difundir este derecho entre la comunidad estudiantil y el profesorado.

Al término de la conferencia los asistentes recibieron material informativo del Instituto como la Saga del Conejo-T y el cuadernillo “*Derecho de Acceso a la información: un Derecho de Avanzada en Jalisco*”.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL